

Distribuido para CAPGEMINI \* Este artículo no puede distribuirse sin el consentimiento expreso del dueño de los derechos de autor.



ALBERTO R. ROLDÁN

El Estado quiere alcanzar una participación de hasta el 10% de las acciones de la teleco

## El Gobierno, a las puertas ya del consejo de Telefónica

► La SEPI supera el 6% tras invertir 1.400 millones y solo precisa otro 0,5% del capital para pedir un consejero

J. de Antonio. MADRID

El Gobierno mantiene la velocidad de cruce en su objetivo de alcanzar el 10% del accionariado de Telefónica. La Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) informó ayer a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) que ya ha superado el 6% en el capital social de la multinacional de telecomunicaciones. Según detalló en una nota el organismo, «en ejecución del acuerdo del Consejo de Ministros de 19 de diciembre de 2023 que está llevando a cabo la SEPI, esta entidad ha superado el 24 de abril de 2024 el umbral del 6% del capital social de dicha compañía».

Esta operación se ha acelerado

en apenas una semana, ya que el pasado lunes la SEPI ya informó de que había alcanzado el 5,034% del capital social por valor de 1.134 millones de euros, es decir, que ha hecho efectivo otro 1% en apenas cinco días, con una inversión total de casi 1.400 millones de euros.

El pasado 19 de diciembre el Gobierno ordenó a la SEPI adquirir hasta el 10% del capital social de Telefónica para contrarrestar el desembarco de la operadora saudí STC en el accionariado de la teleco presidida por José María Álvarez-Pallete en septiembre de 2023, cuando se hizo con el 9,9% de la compañía, con una participación directa del 4,9% y el otro 5% en derivados financieros, en una operación valorada en 2.100 millones de euros. El precio medio pagado por la SEPI para construir

**El Estado es ya el mayor accionista individual directo, aunque Critería tiene aún más peso total**

su posición en la teleco se ha situado casi un 10% por encima del que tenían los títulos en el momento que se dio la orden a la empresa pública para que el Estado volviese al accionariado de la empresa 27 años después de su salida. Según la información remitida por la SEPI se especifica que el precio medio que el Estado ha pagado por cada acción de Telefónica es de 3,9378 euros.

Con esta nueva adquisición de acciones, el Estado es ya el principal accionista individual directo de Telefónica, por delante de CriteríaCaixa, el brazo inversor de la Fundación Bancaria La Caixa, que posee el 5,007%, aunque la entidad que preside Isidro Fainé ostenta una participación directa del 2,51%, por lo que su peso real en la teleco es del 7,517%. Desde finales de 2017 Critería ha invertido 1.377 millones de euros en la multinacional. El Gobierno ya ha trasladado su intención de pedir un asiento en el consejo de Telefónica, si bien la participación del 6,169% no es, en teoría, suficiente para ello, dado que el umbral se sitúa en el 6,66%.